

Samedi 21 octobre 2023 à 17h30

A la Médiathèque de Pernes-les-Fontaines

Conférence

FRUITS ou GRAINES ?

Par Marie-Thérèse Ziano



Ces deux entités botaniques ne proviennent pas des mêmes organes mais la confusion est pourtant fréquente ! C'est ainsi que dans nos jardins, par exemple, si nous semons des graines de haricot, de radis nous ne semons pas des graines, ni de carotte, ni de persil ni de souci car il s'agit en fait de fruits !

Savoir distinguer un fruit d'une graine à partir d'indices, savoir les classer... c'est une approche botanique qui demande beaucoup de curiosité et aussi d'émerveillements !

